

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Kennzeichnung des Radfahrverbotes Bei den Parkeingängen

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.09.2024 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt etc. Jürgen Czernohorszky wird ersucht, sich bei den MA's 28 und 42 dafür einzusetzen, dass bei den Zugängen zu den Parkanlagen im 3. Bezirk das Radfahrverbot sowohl durch Beschilderung, als auch durch ein Piktogramm am Boden kenntlich gemacht wird.

Begründung

Gemäß §9 Abs. 1 Grünanlagenverordnung von 2008 ist das Radfahren sowie das Verwenden von Rollbretern außer in den dafür gekennzeichneten Bereichen verboten.

Das unbekümmerte Auftreten von Rad- wie Rollbrettfahrern in den Wiener Parks ist ein deutlicher Hinweis darauf, dass dieses Verbot nicht ausreichend bekannt sein dürfte. Daher ist für die Sicherheit der Fußgänger und vor allem der Kinder in den Grünanlagen eine deutliche Kennzeichnung dieses Verbotes dringend geboten, da sich die Benutzer der Fahrzeuge im Recht fühlen!

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner